

## Eva Colomina actuó en el Teatro Castelar con la compañía Balleto del Sud

30/04/2022



Eva Colomina actuó en Elda con motivo de la programación "Eldenses en el Castelar" | J.C.

La bailarina Eva Colomina volvió a su tierra natal ayer por la tarde junto a la compañía Balleto del Sud para ofrecer un espectáculo de ballet contemporáneo. Esta actuación se enmarca dentro de la programación de "Eldenses en el Castelar".

Más de un centenar de personas asistieron anoche al Teatro Castelar para disfrutar del ballet gracias a esta compañía joven referente en Italia y al talento de Eva Colomina. Al inicio del espectáculo con las luces apagadas se escucharon ánimos al grito de "vamos Eva". Los vecinos que asistieron pudieron disfrutar de una noche de ballet con música italiana.



Balleto del Sud es una compañía joven referente en Italia que cuenta con 20 bailarines de todo el mundo | J.C.